

Paris, 28 November 2007

**AMF issues warning about Scorpion Performance Inc.**

The AMF warns the public about the activities of Scorpion Performance Inc., headquartered at 3000 SW 4th Avenue, Fort Lauderdale, FL. 33315, USA.

The company telephones investors in France to offer them financial investments in order to contribute, inter alia, to its own development.

The AMF points out that Scorpion Performance Inc. has not been authorised to engage in direct marketing or to carry on the business of investment services provider in France. Furthermore, warnings about the company have been issued by our fellow-regulators in Sweden (Finansinspektionen) and Belgium (Commission bancaire, financière et des assurances).

Potential investors are therefore advised to exercise utmost caution.

Paris, le 28 novembre 2007

**L'Autorité des marchés financiers met en garde le public contre les activités de la société SCORPION PERFORMANCE INC**

L'AMF attire l'attention du public sur les activités de la société SCORPION PERFORMANCE INC, ayant son siège aux Etats-Unis (3000 SW 4th Avenue, Fort Lauderdale, FL. 33315).

Cette société contacte par téléphone des investisseurs résidant en France pour leur proposer des investissements financiers afin de contribuer, notamment, à son propre développement.

L'AMF signale que la société SCORPION PERFORMANCE INC n'a pas été autorisée à faire du démarchage ni agréée pour exercer l'activité de prestataire de services d'investissement en France et qu'elle a déjà fait l'objet d'une mise en garde par notre homologue suédois, la Finansinspektionen, et notre homologue belge, la Commission bancaire, financière et des assurances.

Par conséquent, l'AMF recommande la plus grande prudence aux investisseurs qui seraient sollicités.